

Lauftradmeisterschaft für kleine Kinder

Im Rahmen der Einweihungsfeier der Amriswiler Bahnhofstrasse vom 5. Juli veranstaltet Pro Velo Thurgau für Kinder bis und mit fünf Jahren eine Lauftradmeisterschaft. Die Kleinen können dabei einen Parcours durchlaufen und das möglichst schnell. Es gibt zwei nach Körpergrösse unterteilte Kategorien. Die drei Erstplatzierten jeder Kategorie erhalten attraktive Preise im Gesamtwert von 200 Franken. Der Parcours ist zwischen 11 und 17 Uhr offen. Um 17.45 Uhr folgt die Siegerehrung auf der Bühne beim Aktionspunkt Schulstrasse. Für Kinder, die kein eigenes Lauf-



Bild: zvg

rad besitzen, werden die Laufräder von Pro Velo zur Verfügung gestellt.

Ausserdem erhalten Interessierte die aktuellsten Infos über das städtische Veloroutennetz. Während erste Massnahmen bereits umgesetzt wurden, feilt die Arbeitsgruppe an der Signalisation, damit die empfohlenen Velorouten auf der Strasse gut erkannt werden. Schliesslich geht es beim Routennetz auch darum, dass die jungen zukünftigen Velofahrer sicher von A nach B gelangen, lässt der Veloverband verlauten. Der Stand von Pro Velo befindet sich bei der Kreuzung Freiestrasse.